

Rome, le 15 mars 2007

Fête de sainte Louise de Marillac

Aux Directeurs des Filles de la Charité du monde entier

Chers Frères,

La Grâce et la Paix de notre Seigneur Jésus-Christ demeurent en vos cœurs maintenant et à jamais !

Tout d'abord je m'excuse auprès de chacun de vous de ne pas avoir maintenu le contact par écrit ces dernières années en tant que Supérieur Général, et vous comme Directeurs des Filles de la Charité. À ceux d'entre vous qui m'ont envoyé des rapports écrits, certains en plusieurs occasions, je tiens à leur faire savoir que je les ai lus avec beaucoup d'intérêt et de soin. Mais je n'ai répondu qu'en certaines occasions, seulement lorsque je pensais que le rapport demandait une réponse.

Je trouve que ces rapports sont très utiles, surtout pour connaître les réalités que vivent les Filles de la Charité dans les différentes Provinces. Ils sont d'un intérêt particulier lorsque je suis en visite dans ces Provinces. Au cours de tous mes voyages et visites, je passe au moins une journée avec les Filles de la Charité pour partager avec elles, leur donner une conférence ou dialoguer. Nous avons toujours une Eucharistie ensemble et j'ai aussi l'occasion de voir quelques unes de leurs œuvres. Habituellement j'ai également un dialogue avec la Visitatrice et son Conseil. Vos rapports me sont donc utiles pour préparer ces visites. J'apprécie vraiment le travail que chacun de vous accomplit et je prends au sérieux votre rôle de représentant du Supérieur Général auprès des Filles de la Charité d'une Province particulière.

Je voudrais aussi vous dire que j'apprécie énormément le travail merveilleux et de qualité que le Père Javier Álvarez assure comme Directeur Général des Filles de la Charité. Comme vous le savez, il est mon représentant auprès de la Mère Générale et son Conseil à la rue du Bac. Je suis entièrement satisfait du rôle et de la responsabilité qu'il y assume. Les Filles de la Charité le sont également.

Pour terminer, je vous encourage tous à vous sentir libres de m'écrire quand vous voudrez, et pas seulement tous les deux ans au moment d'envoyer le rapport. Si l'un ou l'autre a besoin de me parler personnellement, merci de m'envoyer un mot ou un message électronique. J'essaierai de vous rejoindre le plus vite possible par un mot qui sera pour vous, je l'espère, encouragement et soutien.

Une fois de plus, je vous remercie de votre générosité. J'espère et je prie afin que votre temps consacré aux Filles de la Charité soit, comme l'écrivait un confrère dans son rapport, enrichissant pour votre vocation, celle de suivre fidèlement Jésus Christ, Évangéliste des Pauvres.

Votre frère en saint Vincent,

A handwritten signature in cursive script that reads "G. Gregory Gay, C.M.".

G. Gregory Gay, C.M.
Supérieur Général